

# La politique n'est pas la seule solution

Le siècle passé a été marqué par de nombreux guerres, affrontements, massacres et catastrophes ayant des effets profonds et durables sur l'humanité. Ces calamités ont fait plus de 250 millions de morts, laissant d'innombrables sans-abri et traumatisés. En plus des assassinats politiques et des massacres, des millions d'autres personnes ont été soumises à une cruauté inimaginable et à des traitements inhumains comme la famine et la torture. Les désaccords entre les différentes idéologies ont mené des masses dans des conflits énormes, transformant le monde en une arène de conflit. Des frères se sont opposés dans des groupes armés qui ont brutalement anéanti des populations sans distinction d'âge ou de sexe. Au 21<sup>e</sup> siècle, le monde doit encore trouver une solution pour la paix, l'amour et la justice ; les conflits et les guerres se poursuivent au Moyen-Orient, en Afrique et en Asie. Peu importe combien de personnes souhaitent la fin de cette douleur, personne n'a pu concevoir une solution viable. Aucun pays, gouvernement, organisation internationale, organisation d'aide humanitaire ou ambassadeur pour la paix n'a été en mesure de trouver une solution à cette énigme. Puisque c'est l'image que nous observons à l'heure actuelle, il est évident que nous avons besoin de nous arrêter une minute et nous poser quelques questions importantes: "Pourquoi ne pouvons-nous pas être efficaces? Pourquoi ne pouvons-nous pas trouver une solution aux douleurs, injustices, épreuves, affrontements et guerres dans le monde? En effet, les particuliers, communautés, gouvernements, politiciens et organisations internationales doivent s'interroger et voir la vérité claire: "Nous faisons quelque chose qui ne va pas, nous cherchons la solution dans de mauvais endroits. Il est évident que les problèmes du monde ne peuvent être résolus par la politique seule. Certes, la politique est un outil important pour aider les gens à faire entendre leur voix et aussi pour guider les sociétés mais elle ne devrait pas être considérée comme le seul moyen de travailler sur les problèmes. Pendant des années, beaucoup de gens pensaient à tort que le monde islamique pourrait être sauvé par des manœuvres politiques. Beaucoup ont été amenés à croire que la douleur dans la région pourrait se terminer grâce à la politique et des "approches politiques intenses" ont été adoptées à cette fin. Quand est-ce que la politique à elle seule a-t-elle déjà permis de résoudre quelconque problème dans le monde? Les dictatures brutales au Moyen-Orient ne peuvent pas être supprimées par la simple politique, l'histoire a montré à maintes reprises que les idées dépravées de ces régimes ne peuvent pas être détruites par des méthodes militaires. Ces communautés peuvent se transformer en individus consciencieux et sensibles seulement lorsqu'ils sont imprégnés de l'amour et de la crainte d'Allah. C'est seulement alors que l'amour et la paix pourront trouver leur place dans le cœur des gens et seulement alors les nations auront de l'amour et du respect les uns envers les autres et vivront ensemble en harmonie. C'est la seule voie pour que les sociétés s'améliorent et se renforcent. Si les dirigeants encouragent leur peuple à aimer Allah et tout ce qu'Allah crée, ils peuvent aider à construire des sociétés heureuses et pacifiques: Cependant, dans les sociétés gouvernées uniquement par la politique, l'atmosphère froide et stoïque ne parviendra pas à créer un esprit pacifique. La seule chose qui peut résoudre les problèmes dans les sociétés est de lancer un appel à la compassion, à la miséricorde, à la fraternité et à la conscience dans le cœur des gens. Une fois que ce fait est accepté, il sera beaucoup plus facile de trouver des solutions à la douleur, à la souffrance et aux tribulations dans le monde. Dès que les hommes politiques, défenseurs de la paix et organisations humanitaires internationales se concentrent sur ce grand problème qui nous heurte tous et travaillent pour raviver les sentiments d'humanité, d'amour et de fraternité, construisant leurs politiques sur la base de ces valeurs, ils pourront parvenir à une solution efficace. Il ne faut pas oublier que tant

qu'elle est fondée sur l'amour, tout peut être réalisé. Il est beaucoup plus facile aux gens de réagir à une approche pacifique, aimante, qui se traduira par une compréhension mutuelle entre les sociétés, mettant ainsi fin aux ressentiments du passé. Si vous pouvez construire l'amour dans le cœur des gens, alors vous leur donnerez assez de force pour résister aux appels de haine et ils refuseront de se venger dans la colère quand ils rencontreront de l'hostilité. Ces personnes seront en mesure de calmer les gens haineux ou ceux qui ont des idées discriminatoires ou séparatistes et de les conduire sur un chemin raisonnable. Par conséquent, il est impératif que les gens qui ont le pouvoir de diriger les sociétés voient ce fait important et ne considèrent pas la politique comme le seul moyen de résoudre leurs problèmes. A moins que les communautés de haine qui ont perdu leur conscience et voient ce monde comme une arène de conflits soient amenées à l'amour, à la conscience et à l'humanité, les politiques menées par ces collectivités ne pourront jamais donner des résultats permanents et positifs. D'autre part, les approches et politiques fondées sur l'amour donneront toujours des résultats fructueux.

*Article d'Adnan Oktar publié sur Dailymail News:*

<http://dailymailnews.com/2014/02/12/columns-articles/1.php>

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/la-politique-nest-pas-la-seule-solution>